

Saint-Sulpice-la Pointe, en Francia, se ilumina con un millar de farolas con LED



INTROPDF##

Para el cambio de luminarias a LED en toda la población, Saint-Sulpice La Pointe, en la zona de Occitania, en Francia, ha elegido las farolas en altas columnas de los modelos Milan y Vialia Evo combinadas en una farola única o dobles.

Se han instalado cerca de 1.200 unidades de dos modelos adecuados para zonas residenciales ya preparadas para cualquier tipo de telegestión futura.



**BENITO**

info@benito.com  
tel. 93 852 1000